



**Mensaje.** Reyes Rodríguez Mondragón, ayer, en un foro.

## LLAMADO A DIPUTADOS

## Pide TEPJF sensibilidad para evitar recortes

**Cada peso invertido en la justicia electoral es un peso a favor de la igualdad, asegura**

DAVID SAUL VELA  
dvela@elfinanciero.com.mx

El magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón, confió en la “sensibilidad” de los diputados para revisar el presupuesto que se asignará al organismo.

Advertió que la reducción originalmente planteada, de 767 millo-

nes de pesos al presupuesto, deja al TEPJF con un monto insuficiente para enfrentar las cargas de trabajo del proceso electoral 2024.

Al participar en el Foro Internacional: *Estado de Derecho, Justicia Abierta y Elecciones*, en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, Rodríguez Mondragón dijo que la democracia es un bien colectivo, patrimonio de todos los ciudadanos, por lo que es imperativo invertir en instituciones electorales.

“Cada peso invertido en la justicia electoral es un peso a favor de la igualdad, la democracia y la paz social”, dijo.

Recordó que el proceso elec-

toral de 2024 será el más grande en la historia del país, tanto por el tamaño del padrón, como por el número de puestos en disputa, pues se renovarán 20 mil 375 cargos de elección popular, tanto federales como locales.

“En términos de justicia electoral, hacer frente a este desafío ha implicado un ejercicio muy cuidadoso de planeación y presupuestación. En el Tribunal Electoral, sabemos que una institución responsable con su gasto es una institución responsable con la democracia”, remarcó.

Destacó que, desde el inicio, el TEPJF propuso un presupuesto 25 por ciento menor en términos reales al aprobado en 2018, último año en que hubo procesos electorales similares a los que habrá en 2024.

Además, el año entrante se prevé un incremento de más de 100 por ciento en la litigiosidad, que, en el proceso electoral de 2023, fue de 7 mil 550 asuntos.